



Kiel, 29. September 2017

## **Pressemitteilung**

### **zur**

### **Verabschiedung von**

### **Vizepräsident Aike Dopp**

Ministerpräsident Daniel Günther hat heute den Vizepräsidenten des Landesrechnungshofs, Aike Dopp, mit Wirkung zum 31.10.2017 in den Ruhestand verabschiedet.

Aike Dopp hat das Amt des Vizepräsidenten am 01. Juni 2006 übernommen und über 11 Jahre die Geschicke der obersten Landesbehörde geprägt. Zuvor war Dopp als Oberstaatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft beim Landgericht Kiel tätig.

Im Rahmen der feierlichen Verabschiedung im Kreise der Senatsmitglieder und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landesrechnungshofs dankte Ministerpräsident Daniel Günther dem scheidenden Vizepräsidenten für sein erfolgreiches Wirken im Interesse des Landes Schleswig-Holstein.

Präsidentin Dr. Gaby Schäfer: „Herr Vizepräsident Dopp hat dem Landesrechnungshof in seiner langjährigen Tätigkeit wichtige Impulse gegeben. Dafür gebührt ihm unser aller Dank. Für die vor ihm liegende Zeit wünschen wir ihm alles erdenklich Gute.“